

有が神に愛され

最初に言いました

えて、新しい契約を携え

定価(本体七〇〇円+税)

て現われたと言えるイエ











2012年

No.777

「カズ、ヘペッチだっ

は驚いてしまいました。 学校から留年があるのに 留年ということです。小 英語のリピートにあたり、 学校の風景がよみがえっ てきました。「ヘペッチ」は、

学者が、ここにでてきます。 ファリサイ派の人と律法 『なぜ、 と律法学者たちが尋ねた。 も気になるわけです。「そ こで、ファリサイ派の人々 あなたの弟子たち

然の言葉です。 らからすると当 です。それは彼 5) と尋ねたの で食事をするの まず、汚れた手 ですか。』 (7: るのです。守る 別が生まれてく ない者という差 は守る者、守ら しかし、ここに

のがよく分かりました。 互い受けとめあっている らはそれが当然であり、 のです。むしろ、子ども 落ちた子を決して軽蔑し していたブラジルの教会 て言っているのではない て」と子どもらが話しを ころで育てられたのでは ないということが、とて た。ですから律法を守ら えた実に真面目な人でし よって神に愛されると考 守るということに忠実で この人たちは実に律法を ないかといわれています はファリサイ派に近いと ました。イエスさまも実 では大変に尊敬されてい した。律法を守ることに

は昔の人の言い 伝えに従って歩

うな動きが起こるのです。 まさにファリサイ派のよ 実は、競争に遅れたもの ないように思えますが 起こるということです。 しています。それ自体、 今、教育現場で、競争 ■発 行 所■

日本福音ルーテル教会事務局広報室 〒 162-0842 東京都新宿区市谷砂土原町 電話 03-3260-8631

振替口座 ■ 00190-7-71734
■ウェブサイト■ http://www.jel.cor.j
■E-mail ■ jelcejelc.or.jp
■発行人■ 健野活博 m-tokuno@jelc.
■印 明 人 ■ 耐空気即制株式会社
■定 価 ■ 1 部 40 円 (郵税を含む)

説教 神の愛の鞘におさまる

「ファリサイ派の人々をはじめユダヤ人は皆、昔の言い伝えを固く守って・・・」 マルコによる福音書7章3節

この人たちは当時の社会 るのです。実に人間くさ るのです。 の言い伝えを固く守って は神の掟を捨てて、人間 いものになる、だからイ ことがまかりとおってく ない人間はだめだという の律法を守るために努力 心に出てくるのです。こ れば成功という人間が中 努力主義になってくるの るようになるのです。 るのにふさわしいと考え エスさまは、「あなたたち いものであって、努力し している自分こそが正し です。律法を守りさえす いる。」 (7・8) と言われ その結果が人間くさい

聞いていると何の問題も の学力をあげていこうと をさせてもっと子どもら はだめだという差別化が いうことが叫ばれたりも

といことです。 された平等な存在である あって、それぞれが生か リックの信仰が根底に す。一人一人の存在が保 う違うのかということで ブラジルの子どもの例とど 証されているというカト

ますが、これで人生が終 彼はだめな子ではありま いうことです。 わりであり、未来が決め を見ていきます。結果と 生かされた存在であると せん。私たち一人一人が られていくのではないと でヘッペチしたとしても して落第することもあり いうところから自分自身 勉強は大切です。そこ

うことは、神から存在す るために律法を守るので れた者は、人を差別化す ることを許され、保証さ なく、喜びの生き方とし 律法を守る者として選ば れている出来事のなかで、 て律法を守るのです。 荒井献氏は「旧約を超 本来、律法を守るとい

> 縛られている人々を元来 神とともにある喜びの生 スは、 うなずけます。 のだ」と言っているのは のユダヤ教精神に返し、 人間の作った掟に

ている。」(7・13)

法をよく生きていきま 収まること、神の愛の場 底から問われています。 くなっていく社会にあっ と感謝をもって、神の律 所に自分をもどし、喜び に収まらず神の愛の鞘に 私たちは、人間くさい鞘 て、私たちの生き方が根 しよう。 競争原理がますます強

『コヘレトの言葉』12・13 た結論。『神を畏れ、 ての戒めを守れ』これこそ **八間のすべて。**」 「すべてに耳を傾けて得 すべ

き方を取り戻そうとした

日本福音ルーテル教会は、左記要件で留学生を公募します。

うなことをたくさん行っ る。また、これと同じよ で神の言葉を無にしてい は、受け継いだ言い伝え 「こうして、あなたたち

すべてを見ること、恵み 思うのです。私たち一人 すべきことをなせるので を喜びと感謝をもってな 私たちは自由に、すべて 努力主義から解放され、 の関係から今をみるとき ことを言っているのだと であるというところから 人は神に愛された存在 この言葉はまさにその

るようなひらめきがやって

ばを通りすぎようとされ たちの乗った小舟が翻弄さ う。マルコ六・四五以下に マルコは「そばを通り過ぎ としか読めない。ところが の場面は、どう見てもイエ た」と四八節にはある。こ 子たちのところに行き、そ れていたとき、イエスは「弟 く」物語である。嵐で弟子 あるイエスが「湖の上を歩 わたしの経験を一つ話そ る箇所」のことを指摘した。 スが弟子たちを助けに来た

留学生公募 問い合わせおよび申し込みは、教会事務局へ ■応募締切りは9月30日。 ■留学要件 ■留学の区分「一号留学」 ■対象者 日本福音ルーテル教会教職者 2 歴史神学、特にルター神学を研究すること。 1 将来神学教育に携わる用意として、博士課程を修

了すること。

宗教改革五〇〇周年に向けて ルターの意義を 改めて考える (5)

ルター研究所 所長 浩

聖書で「引っかか

る。せっかく助けに来たの ようとされた」と書いてい かかり」に、何ヶ月も立ち た」ら、困るのである。 に、「通り過ぎようとされ :そのうちに、目の醒め **量おり、考え、資料を調べ** どうしてか、この「引っ

革者』(岩波新書)、三七ー が起こった。その事情は、 ターの場合、「神の義」と 四〇頁の「一点突破へ」を ター::ことばに生きた改 徳前義和『マルティン・ル いう言葉でこの引っかかり かる箇所」は、はるかに重 お読みいただきたい。 **人な問題を孕んでいた。ル** ルターの場合の「引っか

これが、キーワードだ。 「一点突破・全面展開

キリスト教の世界を変えた宗教改革者の生涯を描え 聖書を読み抜いた男

岩波新書



1968年、名古屋市のベッドタウンとして春日井市の東端の三つ里山日井市の東端の三つ里山した。高蔵寺教会もそのした。高蔵寺教会もそのした。高蔵寺教会もそのした。高蔵寺教会もでした。高蔵寺教会を

であるがゆえに自由に一

人ひとり

の子どもたちに

は老朽も限界を越え、

合わせた保育に共感し

卒園生のお母さんた

わっているのもこの園のちが『先生』として関

高蔵寺教会はこひつじ園と共に 中村朝美

した。それから40数年後、

園 バ

給食はありませ

毎日

お家の方とで

特徴と言えるでしょう。

歯をして.

高蔵寺教会 同時に週2回、3歳児教の18年には一つに統合の18年には一つに統合の18年には一つに統合の18年には一つに統合の18年には一つに統合の18年には一つに統合の18年によっている。 室を開始し、 5歳児クラスを持つ

牧師の声

がれてきました。無認可幼児教育の精神は受け継

月に一回、夜七時から夕が中心です。中高生会は「こひつじ園」の卒園生は「こひつじ園」の卒園生 ります 食を一緒にしてから始ま

「こひつじ園」を発足させ

五年後に3

ていた話し合いを再開牧師の召天により中断し 担を解消し、 拝堂の改装計画が話し合 与れる教会を目指して礼 担を解消し、共に礼拝にハンディを持つ方々の負とで、数年前から身体のとで、数年前から身体のといる。 いました。

お弁当を食べます。

ゆきます。お昼は、子どもつないで登園し、帰って

工事 (外装と内装)を行そのため、全面的な修繕に支障が出てきました。に支障が出てきました。

震災からもうす

昨年

の今頃は仮設住

と準備で忙しくなってき各支援団体は祭りの調整

れる「祭り」の話題が多く

らの長い仮設生活に不安成される一方で、これか成される一方で、これかの設生活の対象立し変化し、自治会が設立し変化し、自治会が設立し

これから各所で開か

月末時点での被災地

牧師

野口勝彦

ている頃です

体は新たな展開を模索し

りも一段落し、 りも一段落し、各支援団です。9月頃には、夏祭

避難

同様にお祭りが企画され

治会長さんが仕事を

なものとなるように、 活が、少しでも恵み豊 支援団体は知恵を絞ってなものとなるように、各なものとなるように、各活が、少しでも恵み豊か います。仮設住宅でも

を深める方も多いと思い

長期化する避難生



し、この度、エレベータ

を目指そうと計画して

立を 齢会員多数の教会です 目指した頃から地域貝多数の教会です。自

い教会でした。爾来、親の 世帯をもった所の一番近 会にお世話になって来年 私どもの家族が保谷教 由に時間を使える時の中 長いキリスト教の歴史 5年前から、待望の自、社会の勤めを終え 音があるように思います。おります。そこに救いと福 穏やかにのんびりと礼拝 になりま の方々(自分もその一 今に至っております。高齢の教会へと転換が図られ、 教会でありたいと願って でき、お互いを祈り合える したが)と共に

務め、

ありがたく感謝しておりれ、用いられていることを ンナ 継ぎ、未来に伝えてゆくラ ます。また、 じて80歳を超えてもなお そのような教会を受け の一人として召さ

気で楽しく明るい教会生LCの直面している、元 でき、 活ができない事態がある 加できる機会を得て、 引き継ぐ役割りを果たし ス要素として捉えず、 恵みであるというのは本 者が安心して礼拝に出席

づけられ、感銘を受けておいる方々に巡り合って力 のことであることを知 ます。高齢や禿頭は神の 居場所がある教会を 、高齢 金が足りない、

いる部分が厳しくなり、 教区、本教会の活動に参 んております。 した。教会全 せん。 この頃です

者の姿が少ない、子供 、牧師養成の窓

が教会はどうなるので、 会」を学んでみたいと思う なった場合に備え、原始キての教会が成り立たなく ろうかと考えざるを得ま リスト教会時代の「家の教 わが教会が組織とし

)年を経ている建物 高蔵寺教会を主がこれか となると予想されます。 に判明し、 ればならないことが新た



した中でルー

宝されている、大森仮設をされている、大森仮設をお援も8月25日に予

を着々と進めている毎日店する予定で、その準備住宅における夏祭りに出

http://lutheran-tonaribito.blogspot.jp/

金・退職金の原資が不足 教職の年 教会に若

再建支援は、ただ建

・ 被災地である石巻市では、治水で石巻の街を救った川村孫兵衛重吉扇に対する報恩感謝の祭りとしてはじめられた「川 開き祭り」が今年は、鏡魂と復興への思いを込めて、7月31日、8月1日の2日間、開催されました。「となりびと」 ではそのお祭りのパレードに参加する石巻身体障害者「歩む会」の車いすダンスの支援を行いました。 左端が佐藤スタッフ、後ろの右から二番目が強井スタッフ

セン

する時期を迎えているこ

らも豊かに用いてくださ ることを信じて歩んでゆ います



す。未だ先の見通しば、次の家をどうする 宅への 言っていいでしょう。 所が徐々に解散して宅への入居が進み、 ない人たちがほとんどと 時期でした。 たった今の被災地の話題

未だ先の見通しが立た

ます

抱并昌史

しながら、

支援団体と祭

の調整や準備をしてい

現実にも教職が大勢引退未来への不安があります。 ができない、牧師養成の資

今 年 7

月には用地を

いよいよ建設作業

かなりの工事 今回はスタッフ2名の 現地からのレポート JLER(ルーテル教会救援)対策本部

をお届け

ティセンター再建支援が仮設住宅支援とコミュニ ます。コミュニティセ大きな2本柱となって となりびとの支援活動は、

取得 タ その設計の段階から地域 物をたてるのではなっ に入るところです。 本吉町前浜地区の と昨年から話を進めてお このコミュニティ ヨチュミニティセン

ことで、 ンタ みんなでコミュニティ ながら進めてきました。 と願っています ニティの絆が強くなれば 人たちが口も手も出し

もう一度コミュ

ーフ・スタッフ 佐藤文敬

の〈地獄は一定住みかぞ 人であれ: *〉とか、親鸞 たびあれ: *〉とか、親鸞

かし

という言葉が想起

されます

ん。磔刑図の破砕と散乱

抗を与え、十年以上も受人々に強いショックと抵 ニョノ)! (図2) た。今日ではニューヨーけ入れられませんでし 品になっています。この はばかる事無く全面に押 し出された所にピカソ 。そのモティ

女性との関係がありましりました。生涯に七人の

彼女たちの最後は、

零落(れ)

品を残

した。生涯に七人の残し九三歳で亡くな

陶芸など二万

絵画·版画·

いますが、この時代の絵つ〈青の時代〉が知られて 重なるように見えます 刑」のキリストの形ともの原罪を一身に担う「磔 果敢な精神革命を感じま ピカソにはそれに先立

ての

人間を回復した:

会が、宗教に帰依、等々に とが家であり、信仰によ がないます。栄光と を発しゅら)とを生きた

が強く感じられます。 難が強く感じられます。 が理学者ユングは、こ 指先でパンや水をまさぐ は社会の貧困や悲惨を凝 す。図3は「盲人の と題されていますが、

図1磔刑 (1930)

ヴィニョンの娼婦達ですます。モティーフはア

な表現に達したといわれい孤独のうちにこのよう の青年ピカソは、恐ろ ころにあります。二六歳して破砕し散乱させたと

が、娼婦という女性

社会の恥辱的な裏面が



アヴィニョンの娘達(1907) は、青の時代に尚見られの「アビニョンの娘達」 の「アビニョンの娘達」 の時代のピカソを〈冥府 娼婦たちを描いた。それ 自身冥府の体験をし、 だったと思えます。 であり冥府落ちの過程 乱から生まれ、 じく冥府の運命に耐える る既存の形式の破砕と散 によって生の闇に光を当 身の精神の破砕と散乱 それ

に罪を犯せ: 思い惑いのそこで、ルターの〈大胆 言えるかも そこで、 に過ごしてい しれません。 たのでは

うキリスト者との違いは

大きいのですが、彼もま

る平安と他者への愛を願



された芸術家であったよた死と再生の恵みに生か うに思うのです。(了) ター/生涯と信仰」(教文館)より*徳善義和著「マルティン・ル

もっとも丘、ヨー・もっとも丘、一行は、爆心地に 資料館でも、 使用されたテント等の撤 とはできませんでした。 には合流する予定で 平和記念式典で 行われて 実際、私が訪れ 見つけるこ 公園でも

いたことは、参加者すべこでの見学と体験談を聞 かっていたようです。 てに貴重な学びとなった

象的で 掲載する予定です。どうよる詳しい報告を次号に 子どもたちの歓声、 大いに励まされま キャンプ・スタッフに 、スタッフの笑顔が印、 そし

信徒の声

教会のワンポイント・リリーフとして

東教区 信徒常議員 保谷教会

ますが、わが教会は東京老 響の懸念が言われており 会現象が教会に及ぼす影 の中で、わが保谷教会は来 年で60年の歩みを印しま ムでの家庭集会か 少子高齢化の社 Ó

第三種郵便物認可

第三種郵便物認可

当四四年

部歌う。これにS・フラン

バッハのカンタータを聴く a 「力なる神はわが強きやぐら」カンタータ8 (BWV 80) やぐら」(教会讃美歌四) 「力なる神はわが強き 百に必 後のメロディ でも取り上げるこのコ ルもテンポのよ いる。さらに約百 徳善義和 ーを基本に

の歌詞はこう

してルター

刑」(一九三〇)です。破砕

図1は、ピカソの

に満ちた表現形式から受

心となったフランク

のために作曲されたときマールで四旬節の一主日80 aとして 最初に ワイ

小鹿教会 寺澤節雄

れに先立つ「アビニョン

に満ちた表現形式は、

曲に配されている。BWVクの原詩が第二、四、六、七

私のピカソ論

あり、導入部を今でも口のパートを歌った記憶が記念礼拝のおりにテナー 合唱曲の頂点に位置するこれはバッハのコラール 名曲なのである。私もかと一般に認められている もって印象的に始まるトランペットの響きを ○番の第一曲は高らかな 東京地区の宗教改革 トの響きを

第五曲の、コラールに基印象的である。この曲とずさむことでできるほど 子の一 になろう。この か、信仰の勝利の趣を刊したと考えられてい いっそう強めたこと 合唱の伴奏となるこ 一人W・トェ・バッハハッハの死後その息 の響き

3 2012年9月15日 神の堅い守りに信頼し、 神のことばへの確信を深 めたコラールだった。そ れから百年ほどする内 この両方のメロディーがる。私は教会讃美歌には変っていったことにな 変っていったことにな信と勝利を歌うものへと コラ た ロディ 情勢のただ中で、 載るとよいと願ってい にのである。それと共にロディーに変化していっ だからバッ テンポのよい ンポのよい今のメーは大衆が歌い易 自体が信仰の確 ハがコラ

並るうてる 康や気持ち、四面楚歌とた。落ち込んだ自分の健ゆっくりしたものだっ 情勢のただ中で、静かにも思われる教会や帝国の

会を示す讃美歌と言って る 元のメロディー ルター 作曲もしたルタ ルターとルーテル教歌われる讃美歌であ 作詞ばかりでな ーはもっと

交響曲第五番「宗教改革後のメンデルスゾーンの でもそうだ。

> 伝えることとなった。 全体の中心メッセージを

感じです。

一九三〇年と

おられるキリストという

ク近代美術館の代表的:

宗教改革記念の礼拝を

革コ が

ルがカンタ

みもうりょう)の只中にける印象は、魑魅魍魎(ち

って、ルタ

-の宗教改

ルの影に引き下

祝っ

午後にでもそ

界恐慌が起こり、

時代の

来の伝統的表現法を徹底

与える衝撃は、

言えば、その前年秋に世

の日の説教を心に思い起

ながら、教会讃美歌

ず歌

は宗教改革主

歌詞に注

勢も課題も心に刻みたい き私たち自身の信仰の姿 カンター

、二一世紀を生きるベンタータに耳を傾け 詞に注目しつつ、この 詞のを開いて、各節の

?八曲(終曲)とで、ルクう。このほか第二

夏のキャンプを取材して

た。二つのキャンプを取の、そして、全体教会でのの、そして、全体教会でのの、そして、全体教会でのの教会、地区、教区主催 今年の夏も、 全国各地

ならぬ「水鉄砲合戦」 手に分かれて、 は約30名が

小学校2年生から

ろになりながら、広い敷子どもたちは水と汗みど

校生までが参加出来ま 松原市少年自然の家」で 私が到着した時 今年の会場は奈良県の

学校合同キャンプ」です。 西教区の「関西地区教会 一つは、50回目となる

う方もおられ、50年の時 の中には、第1回のキャ の中には、第1回のキャ の流れを目の当たりにす ニつ目は、14回目とな テル教会宣教室

る G委員会子ども部門と A) の共同プログラ 」。こちらは日本福音

平和公園で、キャンプの施されています。

どちらのキャンプ

ピーリーです。実は大叔

ピーリー

-宣教師、

パウラス宣教師の足跡を訪ねて

をされています

あり信徒教育部事務局長

今回は京都をはじめ、

第19回東教区宣教フォーラム 日常の中の召命

りの中に教区内各地から 演奏を楽しみました。 会にて行われました。L 教区建物回転資金の適用 は7月7日(土)、昨年 環である宣教フォーラム する室内楽ターキーズの 教授の主題講演を聴き、 善義和ルーテル学院名誉 140余名が集まり、徳 ED電球の柔らかい灯か により改築された横浜教 て城南地区の信徒で結成 東教区の信徒運動の 昼食に並行し

午後には、明治初期

←横浜山手聖公会を訪ねる

横浜教会での講師の徳善先生と司会の鳥飼さん

感じ、一歩踏み出す勇気 があり、隣人への気付を を改めて思わされた一日 が後押しされていること 者としての求め「召命」 常の生活の中でキリスト 私たちは、それでも、日 故の非日常の中で過ごす

聖公会の「横浜山手聖公 スツアー」を行いました。 プロテスタントが横浜に 会、1875年に日本 バンドの痕跡を尋ねるバ 上陸して活動した「横浜 人のために建てられた山 1863年に来日した

> 教会を尋ね、当時の面 下公園近くの「横浜海岸 影を偲びました。

東日本大震災・原発事

(宣教フォーラム準備委員会)

難民支援協会等を通じて 等弁務官事務所(UNH 所に保有し、国連難民高 的避難住宅)を都内2カ 90年以来国内の難民の の方々に住居を提供して 依頼のあった難民申請者 業本部、認定NPO法人 ジア福祉教育財団難民事 CR)、公益財団法人ア ためのシェルター(一時 (JALA) では、19 日本福音ルーテル社団

JELA 難民シェルター

管理人募集条件

京都板橋区内(安全上の 配慮により住所は公開し ■シェルターの場所:東

び新しい生活に向かって いは第三国定住へと、再 特別在留許可取得、ある 続きを行い、難民認定、 こに住みつつ難民申請手 国34名の方々に利用して いきます いただいています。 これらの方々は、、こ

ておりません)

エチオピア、イラン、パ

少額の報酬を差し上げま

を無料でお貸しし、

毎月

キスタン、ガーナ等9ヶ

カメルーン、ミャンマー

が、シェルター管理人室 ちの方でもかまいません に住んでいただく必要が 昼間は外で定職をお持

員のためのお風呂を使っ 室の、アパート利用者全 シャワー室トイレ付。別 ていただくことも可能 ■報酬:管理人室(6畳 一間と板の間キッチン。

の入退去時に必要となる の同行など。 など)と急病時の病院へ 請者の方々(家族を含む) い、退去時のシーツ洗濯 作業(ガス元栓開閉立会 に分かれて住まう難民申 ■仕事の内容:5部屋

■勤務開始日:2012

年12月以降 であること。 件:難民の立場に立って 管理ができること。 ■採用にあたっての条

日本福音ルーテル社団 ■問い合わせ先:

03-3447-1523 メール = jela@jela.or.jp 電話=03-3447-1521~ (JELA) 事務局 ファックス=

この夏、サウスカロラ 8月5日には、大江教

くてはならない宣教師の 方々の家族です。

ライナを訪問したことに 女性会の役員というだけ より実現した旅行でし 女性会連盟がサウスカロ 旅行ということですが、 今回はプライベートの バージニアさんは 児園などを訪問され、 旅をされました。九州 熊本へはルーツを訪ねる

問されました。オッジ氏 バージニア、ハーロング はルーテル教会の牧師で の孫娘を連れて日本を訪 ご夫妻はエマ、シドニー お迎えました。オッジ・ イナから素敵なお客様を ス宣教師の姉パウラさん た祖母がモード・パウラ 父がピーリー宣教師、 にあたります。日本の ルーテル教会の歴史にな ま

> 礼拝に参加され、ヒロシ 会で行われた平和主日の

> > げました。

折り鶴を礼拝の中で献

現在、ナイジェリア、

マの出来事を覚え、共に

ナに戻り、日本との関係

今後サウスカロライ

でなく、ミドルネームが 継承の旅でもありまし 本におけるルーテル教会 孫娘も同行され、信仰の をもたれました。2人の の宣教と働きを知る機会 九州学院、慈愛園、広安愛 ルーテル学院をはじめ、



をさらに深め継承するた を探していくことを約束 して帰国されました。 めに祈りつつ出来ること 大江・宇土教会

近日発売 教会手帳2013

(TEL:03-3269-4490/FAX:03-3269-4491) ■静岡聖文舎 (TEL:054-264-0264/FAX:054-264-4416)

■広島聖文舎 (TEL:082-228-4914/FAX:082-223-0951)

(TEL:011-737-1721/FAX:011-747-5979) ■北海道キリスト教書店 お申し込みは

■西宮聖文舎 (TEL:0798-67-0249/FAX:0798-67-3309) (TEL:052-741-2416/FAX:052-733-2648)

上記以外は各教会に

●定価1100円

.あて先:181-0015

読書感想文大募集

ルーテル学院附属 ルター研究所

記念して本書の読書感想 文を、1「一般の部」 ティン・ルター ことば 2「高校生以下の部」に に生きた改革者』出版を 分けて募集いたします。 徳善義和先生の『マル

2 .締め切り:9月末日 手書き、どちらでも可) (A4横書き、ワープロ .サイズ:2千字以内

三鷹市大沢3-10 4 ルーテル学院・ルター研三鷹市大沢3-10-20 年齢(高校生の場合は学 .住所、氏名、電話番号

校名と学年)を明記のこ

相当の図書券) 優秀賞 秀賞(各部1名、2万円 研究所ホームページで) 12年10月31日 (ルター (若干名、5千円相当の .入選者の発表:20 . 入選者の副賞:最優

p) またはファックス (hsuzuki1945@yahoo.co.j ター研究所、鈴木まで 7.問合せ:メー (0422-33-6405) や